

Kreisrealschule Gelnhausen

Schule mit pädagogischer Mittagsbetreuung und musikalischem Schwerpunkt
Sucht- und Gewaltprävention
Lohmühlenweg 32
63571 Gelnhausen

Elternbrief Dezember 2023



Liebe Eltern,

„Alle Jahre wieder“ kommt der „Niko Laus“ am 6. Dezember, dieses Mal sogar zum Vorlesewettbewerb. Er saß mit Fachbereichsleiterin Manuela Wachsmuth, Heike Zimmermann-Dooms als Deutschlehrerin, Elke Weigelt, zuständig für die Presse- und Öffentlichkeitsarbeit bei der Stadt Gelnhausen, und Vorjahressieger Tim Breitenbach in der Vorlesejury. Da alle Klassensieger ziemlich starke Vorleser und Vorleserinnen waren, konnte sich die Jury kaum entscheiden, wer denn

nun am besten gelesen und die Zuhörer am meisten in seinen Bann gezogen hatte. Am Ende überzeugte Danijel Maric aus der 6b mit seiner flüssigen Lesart und der schönen Betonung und wurde von „Niko Laus“ als Schulsieger ausgezeichnet. Er erhielt von ihm eine Urkunde und einen Buchgutschein. Da die Entscheidung



sehr eng war, vergab die Jury kurzerhand fünf zweite Plätze. Die Zweitplatzierten erhielten ebenfalls eine Urkunde und Buchgutscheine, die vom Schulelternbeirat gesponsert wurden. Zwischen den einzelnen Abschnitten spielte die Bläserklasse 6a unter der Leitung von Frau Margit Mans weihnachtliche Lieder.



Ebenfalls am 6. Dezember fand an der Goethe-Universität Frankfurt am Main die Preisverleihung des „Chemie - mach mit!“-Wettbewerbs (Runde 43 und 44) statt. Herzlichen Glückwunsch an Susanne Liepner, Daniel Barvysh und Tim Veit zum 3. Platz in der Runde 43 des Experimentalwettbewerbs zum Thema „magische Milch“. Ihre herausragende naturwissenschaftliche Arbeitsweise wurde bei einer feierlichen Preisverleihung am Campus Riedberg mit Urkunden und Sachpreisen belohnt. Insgesamt nahmen 1.191 Schülerinnen und Schüler an dem hessenweiten Landeswettbewerb teil und rund 600 Arbeiten wurden eingereicht. Zudem erhielt die Kreisrealschule den Schulpreis für ihr besonderes Engagement zur Förderung naturwissenschaftlich engagierter Schülerinnen und Schüler. Die Auszeichnungen wurden



stellvertretend von Dr. Kerstin Hartmann entgegengenommen. Als weiteres

Highlight erhielt die Schule einen Gutschein über 250 € für Laborgeräte und Chemikalien. Herzlichen Glückwünsch!



„Alle Jahre wieder“ gibt es auch Staatsprüfungen an unserer Schule. Lisa Prinz legte erfolgreich ihre 2. Staatsprüfung in den Fächern Englisch und Physik ab. Auch hier gratulieren wir recht herzlich.



„Alle Jahre wieder“ verkauft der Lions Club Main-Kinzig Barbarossa seinen Adventskalender. Der Erlös wird an Kinder- und Jugendprojekte im Main-Kinzig-Kreis gespendet, ein Teil auch an internationale Hilfsprojekte mit Sitz im Main-Kinzig-Kreis.

Das Motiv des diesjährigen Adventskalenders des Lions Club kommt von Jule von Reisner aus der Klasse 9a unserer Schule und ziert auch die Titelseite des Elternbriefes. Weihnachtliche Figuren umrahmen in ihrem Bild Teile der markanten Gelnhäuser Altstadt in winterlichem Gewand. Der Fachbereich Kunst unter der Leitung von Katja Mieke hat aber noch vier weitere Kunstwerke beim Lions-Club eingereicht. Der Lions-Club hat dann das Bild von Jule von Reisner ausgewählt, aber die Schülerinnen und Schüler Melissa Okyay, Lio Hermes, Thorben Schubert, Ronja Radac und Moritz Wuttke malten auch brillante Bilder, die Sie in diesem Elternbrief ebenfalls sehen.



„Alle Jahre wieder“ ist es eine liebgewonnene Tradition, dass eine Klasse der Kreisrealschule den liebevollgestalteten Weihnachtsbasar der Lebenshilfe e.V. musikalisch mitgestaltet.

In diesem Jahr richtete der Verein den beliebten Weihnachtsbasar in einer Art Budenzauber mit Glühweinduft auf dem Gelände der Firma Grün & Grün, der ehemaligen Baumschule, in Altenhaslau aus. Authentisch konnte bei kühlen 4 Grad Celsius die Weihnachtszeit eingeläutet werden. Auf der Außenbühne nahm dazu die Klasse 6a der Kreisrealschule Platz und zeigte mit fröhlichen und kräftigen weltlichen Klängen ihr Können. Es erklangen Märsche, flotte Rhythmen und in programmatischen Musikstücken ließ man längst vergessene Zeiten und Orte wieder lebendig werden. Mit einem Konfetti aus weihnachtlichen Melodien leiteten die jungen Musikerinnen und Musiker dann zur Winterzeit über. Beschwingt konnte das zahlreiche Publikum zu internationalen Klassikern der Weihnachtszeit mitsingen.



Endlich konnten wir auch „Alle Jahre wieder“ bei unserem Weihnachtskonzert spielen. Die GNZ titelte in ihrer Überschrift vom 19.12.2023 über das Weihnachtskonzert folgende Zeilen: „Lauter, schöner, mehr“ und im Artikel hieß es „Die Bläserklassen und die Keyboardklasse begeisterten vom ersten bis zum letzten Ton mit Abwechslungsreichtum und Vielfalt.“ Ein herzliches Dankeschön für die gelungene Veranstaltung geht an **alle** Mitwirkende vor und hinter der Bühne, im Elternkiosk und an den weihnachtlichen Verkaufsständen.



Ein herzliches Dankeschön geht auch an die Björn Steiger Stiftung. Die Kreisrealschule nahm an der Initiative „Retten macht Schule“ teil. Die Finanzierung des Projekts wurde von der Björn Steiger Stiftung übernommen. Diese stellte neben Materialien wie einen automatischen externen Defibrillator (AED), einen Übungsdefibrillator, Lehrmaterial, 12 Übungspuppen und die Schulung für sieben Kolleginnen und Kollegen zur Verfügung. Der Schulsanitätsdienst freute sich sehr über die Unterstützung, zumal unsere ausgebildeten Schulsanitäterinnen und Schulsanitäter jeden Tag für unsere Schülerinnen und Schüler da sind. Sie helfen engagiert bei Sport- und Spielefesten, bei „Jugend trainiert für Olympia“ und renovierten selbst an Wochenenden ihren Schulsanitätsraum. Ein herzliches Dankeschön von der gesamten Schulgemeinde an unseren Schulsanitätsdienst unter der Leitung von Silke Lange und Jörn Lenz.

Alle Termine und ausführliche Berichte sind wie immer auch auf unserer Homepage www.krs-gn.de zu finden.



Liebe Eltern,

ich wünsche Ihnen und Ihren Kindern alle Jahre wieder schöne Weihnachten und einen guten Rutsch ins Jahr 2024.

Ihr

Michael Neeb

Rektor

